

## 10 ANS DE SOLIDARITÉ

## Le Printemps (du cœur) commence !

En 2013, Caritas Secours lançait à Liège la récolte du Printemps du cœur. Il s'agissait alors de faire preuve de solidarité à travers une récolte de dons alimentaires et de vêtements à la sortie de l'hiver car non, la solidarité et la précarité n'ont pas de saison.



A Huy, la jeunesse fait le Printemps du cœur.

Depuis sa première édition, l'événement s'est étendu à Huy grâce à la collaboration des écoles et des Saint-Vincent-de-Paul ainsi qu'à Verviers, en 2019. Cette année, pour soutenir les victimes des inondations, encore trop nombreuses, la solidarité prendra une autre tournure.

Le printemps du cœur a dix ans. Dix ans déjà que la Coordination des actions sociales du diocèse (CDAS), emmenée par Caritas Secours à Liège, nourrissait le besoin de se rendre plus visible encore à travers un moment fort, celui du printemps météorologique qui s'annonce doucement à la sortie de l'hiver. En dix ans, les associations actives dans l'aide de proximité et

partenaires du CDAS qui compte aussi Entraide et Fraternité dans ses partenaires privilégiés ainsi que le Centre liégeois de service social (CLSS) sont venus en aide à des milliers de bénéficiaires grâce aux généreux dons de vêtements, de sacs à dos, de produits d'hygiène et alimentaires, et vos dons financiers aussi. Depuis deux ans, la générosité a pris des dizaines d'autres formes liées à la crise sanitaire, aux confinements puis à la suite des inondations. Hélas, les gestes solidaires demeurent toujours nécessaires au fonctionnement de notre monde et à la survie de nombreuses familles.

## Rendre la vie aux jardins

Pour ses dix ans, Caritas Secours entend marquer plus particulièrement son soutien envers les victimes des inondations de juillet dernier. Ainsi, les 10 et 11 mars prochains, à Verviers et à Liège (lieux à confirmer), nous marquerons le coup en lançant un appel à don de plants, de plantes, de fleurs, de matériel de jardin et de services jardiniers. Oui, les jardins ont aussi besoin de se relever et les fenêtres de s'habiller de couleur avec le retour du printemps. Nous compterons sur vous. L'aide alimentaire (lait et chocolats uniquement) et les produits d'hygiène seront aussi les bienvenus. Pas de vêtements, pas de mobilier...

✉ Régine KERZMANN

Informations à suivre sur le site [www.caritassecours.be](http://www.caritassecours.be) ou 0486/26.23.21.

## LAMBERT DEMEZ

## Organiste pendant 55 ans !

Après plus de 55 ans comme organiste titulaire de la collégiale Saint-Barthélemy de Liège, Lambert Demez a souhaité passer la main afin que la jeune génération d'organistes liégeois puisse lui succéder. Le choix de la fabrique d'église s'est porté sur Gauthier Bernard et Benjamin Thill, qui rempliront la fonction en duo.

C'est le dimanche 23 janvier dernier qu'une eucharistie et une séance de remerciements pour Lambert Demez ont eu lieu à Saint-Barthélemy. Pour la première fois depuis longtemps, il était assis dans l'assemblée pendant la messe, aux côtés de sa famille et entouré par ses amis, la communauté de Saint-Barthélemy, des collègues organistes, des membres du conseil de Fabrique et de l'asbl Art et Histoire, en charge des visites et de l'animation culturelle de l'église.

Comme organiste, il a traversé plus de 50 ans d'histoire, animée, de Saint-Barthélemy, qui a connu une longue restauration bien nécessaire. Avec patience et dévouement, mais aussi volonté et persévérance, il a permis que le son de

ce bel orgue Merklin de 1850 résonne à nouveau dans la collégiale pour y célébrer la liturgie et écouter des concerts de qualité, dont il fut un des artistes appréciés.

Après l'eucharistie, Mgr Jean-Pierre Delville a rejoint l'assemblée pour la séance académique. Le concert donné par Gauthier Bernard et Benjamin Thill a montré que la succession sera bien assu-

rée. Des photos projetées par son fils, reconnaissant et ému de l'œuvre de la vie de son père, et la remise d'un cadeau "musical" ont clôturé un avant-midi festif et joyeux. Les longs applaudissements ont témoigné combien Lambert Demez a marqué l'histoire musicale de cette église emblématique de Liège.

✉ François DELOOZ



Remise du cadeau lors de la séance académique du 23 janvier 2022, avec, sur la droite, Lambert Demez et son épouse Marie-Paule Demez-Dengis.

## Quoi de neuf?

MORNET-CHAPELLE  
Soirée de prière

Tous les jeudis entre 17h et 20h30, le sanctuaire de Moresnet-Chapelle (Place Arnold Franck, 1) accueille les amis de Medjugorje pour célébrer une soirée de prière, en français et allemand. Au programme: 17h15, chapelet; 18h, possibilité de se confesser; 19h, messe avec prière de guérison, bénédiction et adoration jusqu'à 20h30.

Plus d'informations sur [www.moresnet-chapelle.com](http://www.moresnet-chapelle.com) ou par email à [wandfahrt-moresnet@gmx.net](mailto:wandfahrt-moresnet@gmx.net).

PRIEURÉ DE SCRY  
Credo d'un laïc

Le lundi, 21 février à 20h, le Prieuré Saint-Martin de Scry (Place de l'Eglise 2-3) invite à une conférence donnée par Reginald de Béco, chrétien engagé, avocat honoraire au Barreau de Bruxelles, sur le thème "Pour une Foi libre - Credo d'un laïc". PAF: libre.

Inscriptions obligatoires (nombre de places limité) auprès de Françoise (0475/96.15.01) ou Myriam (0479/66.54.05). Renseignements complémentaires: Tél. 085/51.23.05 et sur le site [www.prieure-st-martin.be](http://www.prieure-st-martin.be).

SDCF  
Conférence "La fidélité"

Le mardi 15 mars 2022, 20h, le Service diocésain des Couples et des Familles vous invite à sa troisième conférence du cycle de conférences organisées dans le cadre de l'Année "Famille Amoris Laetitia", avec Véronique Margron, religieuse dominicaine, théologienne moraliste, sur le thème "La fidélité, vertu du temps surmonté, du temps habité". Attention au changement de lieu: Collégiale Saint-Barthélemy (Place Saint-Barthélemy 8 à Liège). PAF: 5 €.

Inscription obligatoire par mail ([sdcliege@evechedeliege.be](mailto:sdcliege@evechedeliege.be)) ou GSM (0474/34.44.13). Plus d'informations sur [www.sdcliege.be](http://www.sdcliege.be).

ESPACE PRÉMONTRÉS  
Colloque "La honte"

Le vendredi 18 mars de 9h à 16h, la Commission de pastorale en milieux psychiatriques et le Vicariat de la Santé organisent un colloque de psychiatrie et pastorale intitulé "La honte" à l'Espace Prémontrés (rue des Prémontrés, 40 à Liège). Avec la participation du Dr Eric Constant, psychiatre, de Patrick Laurent, psychologue systémicien, de Dominique Martens, théologien et directeur de Lumen Vitae, et du Théâtre de la Renaissance. PAF: 50 €.

Inscriptions obligatoires par mail à [adjoint.vicariat.sante@evechedeliege.be](mailto:adjoint.vicariat.sante@evechedeliege.be) ou par téléphone à 04/220.53.78.